

PRESSEMITTEILUNG **für das St. Marien-Hospital Düren**

18. Juli 2024

Von:

Josefs-Gesellschaft gAG
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Gesundheitswesen
Custodisstraße 19 - 21
50679 Köln

Tel.: 0221 88998-123, Mobil: 0172 8711 292, E-Mail: k.erdem@josefs-gesellschaft.de



Foto (© Eva Vieten) v.l.: Chefarzt Dr. med. Axel Sauerwald, Familie Nendza, der leitende Oberarzt Ulrich Bergsch und Hebamme Katja Pecks

(2.780 Zeichen inkl. Leerzeichen)

Das 1.000. Baby im St. Marien-Hospital Düren: Herzlich willkommen, Nora Silvia Nendza

Steffi und Mark Nendza aus Hürtgenwald Gey und Bruder Leon sind überglücklich

Diesen Monat erblickte Nora Silvia Nendza als 1.000. Baby des Jahres im St. Marien-Hospital Düren das Licht der Welt. Die glücklichen Eltern Steffi und Mark Nendza aus Hürtgenwald Gey sowie der stolze große Bruder Leon sind überglücklich über das neue Familienmitglied. Die Geburt von Nora war für die Familie Nendza ein intensives Erlebnis. Im St. Marien-Hospital angekommen, hatte Steffi

bereits die Hälfte der Geburt allein geschafft. Dank des großen Einsatzes des leitenden Oberarztes Ulrich Bergsch und der erfahrenen Hebamme Katja Pecks vom Birkesdorfer Hebammenteam kam Nora schließlich sicher zur Welt.

„Die Hebammen hier leben ihren Job, ich habe mich sehr gut aufgehoben und verstanden gefühlt. Alle waren sehr nett und einfühlsam“, so Steffi Nendza, die dankbar ist, im St. Marien-Hospital Düren entbunden zu haben. Der große Bruder Leon hatte anfangs gemischte Gefühle gegenüber seiner neuen Schwester, da nun ein weiteres Familienmitglied Aufmerksamkeit und Raum in der Familie einnimmt. Dank der liebevollen Einbindung durch seine Eltern überwiegt nun der Stolz und die Freude über seine kleine Schwester. Nur zwei Tage nach der Geburt konnte Steffi Nendza bereits wieder nach Hause in Ihre vertraute Umgebung. In den kommenden Wochen wird die Familie Nendza die Sommerferien gemeinsam genießen, unterstützt von Vater Mark, der für einige Wochen zuhause sein wird.

Das St. Marien-Hospital Düren ist stolz darauf, immer wieder Teil von bewegenden und persönlichen Geschichten rund um Geburten zu sein. Mit modernster Ausstattung, einem hochqualifizierten Team aus Ärzten und Hebammen sowie einer besonders einfühlsamen Betreuung bietet das Birkesdorfer Hospital werdenden Eltern eine sichere und unterstützende Umgebung. Die positiven Erfahrungen von Familien wie den Nendzas unterstreichen einmal mehr den exzellenten Ruf des St. Marien-Hospitals als erstklassige Geburtsklinik in der Region. Das gesamte Team des St. Marien-Hospitals gratuliert der Familie Nendza herzlich und wünscht ihnen eine wunderbare Zeit.

Die geburtshilfliche Abteilung des St. Marien-Hospitals unter der Leitung von Dr. med. Axel Sauerwald und die im Kreis Düren einzige Kinderklinik unter der Leitung von Dr. med. Ulrich Pohlmann erfüllen die hohen Voraussetzungen für die Anerkennung als Perinatalzentrum Level 1. Es gewährleistet eine kontinuierliche medizinische Versorgung vor, während und nach der Geburt für Mutter und Kind. Es bietet die höchste Versorgungsstufe für Neugeborene. Gemeinsam mit dem Sozialpädiatrischen Zentrum (SPZ) und der Kinder- und Jugendpsychiatrie bilden diese Fachabteilungen das Kinderzentrum Düren.

Weitere Informationen: [Josefs-Gesellschaft gAG](#), Köln

Die Pressefotos dieser Mitteilung stehen dem Empfänger honorarfrei zur Veröffentlichung im Zusammenhang mit diesem Thema zur Verfügung.